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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ２年 １１月 ２０日 

午前・午後 ３時 ００分    

議会名 令和 ２ 年 第 ８ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２３ 番     飯田 昌弘 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．Well-Being「身体・精神・

社会的に良好で幸せな状態」

について 

（１）人生 100 年時代を見据

えた高齢者対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）学校の教育環境の整備

といじめについて 

 

 

 

 

 

①  佐野市の高齢化率は 1990 年、2040 年共に厚生

労働白書より高率を示しています。要因と対処方

法を伺う。 

②  社会保障に関する費用はどのようになると推

察するか伺う。 

③  社会保障の費用の削減についてどのように実

施されるのか伺う。 

④  健康診査、がん検診の受診率の 3 年間の比較を

伺う。 

⑤  フレイル防止、健康寿命増進についての取り組

みと成果を伺う。 

⑥  若い世代に向けた社会保障に対する考えと対

応を伺う。 

⑦  65 歳以上のちょっとした手助けが必要な場合

に対する対応を伺う。 

⑧  かかりつけ医のいない市民の対応方法を伺う。 

 

①  佐野市のいじめの実態を前年と比較して伺う。 

②  いじめの対応をどのようにされているか伺う。 

③  教員の働き方改革で児童生徒と向き合う時間

が取れるようになったか伺う。 

④  新型コロナウィルス関連で児童生徒にどのよ

うに対応されているか伺う。 
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（３）教育施設の環境整備と

して体育館、武道館の暑さ対

策について 

 

 

 

 

 

 

 

①  体育館、武道館にエアコンを整備するかその他

の暑さ対策をしてほしいと考える。お考えを伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


